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REQUERIMENTO 
 
 

 Considerando que o número de doentes hemodializados oriundos do 

Faial e Pico deslocados das suas ilhas é já significativo e tem vindo a 

aumentar. 

 Considerando todos os inconvenientes da deslocação forçada quer 

para os doentes, quer para os seus familiares. 

 Considerando que, do ponto de vista das instalações, o Hospital da 

Horta está já preparado para receber uma Unidade de Hemodiálise, 

faltando-lhe, ao que parece, alguns equipamentos. 

 Considerando que a formação e a dotação dos meios humanos 

necessários ao arranque da Unidade de Hemodiálise no Hospital da Horta é 

factor determinante e imprescindível. 

 Considerando que o início da entrada em funcionamento da Unidade 

de Hemodiálise no Hospital da Horta tem vindo a ser sucessivamente 

adiada. 

 Considerando que as expectativas criadas e até à data não cumpridas 

se reflectem nos pacientes e seus familiares, que já desesperam pela 

demora. 

 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicita-se ao 

Governo Regional as seguintes informações: 
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1. Quando está prevista a entrada em funcionamento da Unidade de 

Hemodiálise no Hospital da Horta ? 

 

2. Quais as razões do adiamento da sua entrada em funcionamento? 

 

3. Está ou não já completamente assegurada a formação e colocação 

dos profissionais de saúde necessários ao funcionamento daquela 

Unidade no Hospital da Horta? 
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